

## Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe Pörtschach am Wörthersee

Obfrau Heidi Wienerroither, Annastr. 6, 9210 Pörtschach Tel. Nr.: 0664 111 30 11 - wienerroither.h@aon.at ZVR-Zahl: 763866561



## Frühjahrsreise Brenta- Kanal – Venedig – Treviso – Murano – Burano 9. – 12. Mai 2019

**1. Tag** Um 7.00 Uhr morgens verließen 31 reisefreudige Senioren Pörtschach. Vorbei an Udine – Jesolo erreichten wir um die Mittagszeit **Dolo**. In Dolo begann unsere eindrucksvolle Bootsfahrt am **Brenta** – **Kanal**. Zur Zeit der Serenissima d.h. der Herrschaft der Stadt Venedig über die Region vom 15. bis zum Ende des 18.Jhdt. entstanden entlang des Brenta – Kanals circa 40 Villen. Weltberühmte Künstler arbeiteten hier im Auftrage der reichen venezianischen Familien.

Die bekannteste Villa steht in **Mira** dem Hauptort am Brenta – Kanal. Die **Villa Widmann**, welche im 18 Jhdt. für die persische Familie Serimann erbaut wurde und 50 Jahre später von der Familie Widmann gekauft und im Stil des französischen Rokoko völlig umgestaltet wurde. Nach 2stündiger Bootsfahrt erreichten wir **Malcontenta**, wo Sepp unser Chauffeur schon wartete und uns zum Hotel **ELPIRO** nach **Lido di Jesolo** brachte.

2. Tag Nach einem ausgiebigen Frühstück ging es nach Punta Sabbioni und mit einem Privatboot zum Markusplatz im "Herzen von Venedig". Venedig einzigartig durch Reichtum an Geschichte, gehört die Stadt und die Lagune seit 1987 zum UNESCO Weltkulturerbe. Mit unserer Reiseleiterin Rita besichtigten wir die "Basilica di San Marco" ist der "große Tempel Venedigs". Ein monumentales Symbol als Stadtkirche aber auch ein Zeichen der politischen Macht. Viele bekannte Bauwerke wie den Dogenpalast, der wuchtige 100 m hohe Campanile, die Rialto – und Seufzerbrücke konnten wir bewundern und bestaunen.

Der Nachmittag stand zu freien Verfügung und jeder konnte die romantische Lagunenstadt mit ihren engen Gassen und kleinen Läden selbst erkundigen.

**3.** Tag Der heutige Tag führte uns in die Stadt Treviso. Treviso wird wegen seiner mittelalterlichen Häuser und der von Weiden gesäumten Kanäle oft mit Venedig verglichen. Die Stadt ist von einer 500 Jahre alten Stadtmauer umgeben und hat 3 Stadttore . "Stadttor Altinia", das schönste Tor "des hl. Thomas" und das Tor "der 40 Heiligen". Treviso war im Mittelalter die Kornkammer und der Weinkeller von Venedig.

Anschließend ging es durch die romantische Landschaft nach **Valdobbiadene** dem Zentrum der Weinproduktion. Natürlich durfte da eine Verkostung in der Prosecco **Fabrik GUISTI** nicht fehlen. Dank der fruchtbaren Tonböden erzeugt dieser Besitz verschiedene Rebsorten, darunter **Chardonnay, Pinot Grigio und Glera**, deren beste Früchte für den **Prosecco DOC** verwendet werden.

**4.** Tag Leider Regenwetter – um 8.30 Uhr verließen wir Jesolo und fuhren von **Punta Sabbioni** durch die **Lagune von Venedig** zu den Inseln **Murano** und **Burano**.

In Murano hatten wir die Gelegenheit bei der **Erzeugung der Glasherstellung** zuzuschauen. Die Glasherstellung erreichte in Murano im 15. Jhdt. ihre höchste Blüte.

Burano war von jeher **Kunstzentrum**. Der wichtigste Erwerbszweig ist eine glückliche Verbindung von Kunst und Handwerk **die Spitzenherstellung** – erlangte ihre Glanzzeit zwischen dem 16. - 17. Jhdt.

Um 13.00Uhr ging es zurück nach Punta Sabbioni und von dort aus Richtung Heimat. Mit einer 1stündigen Pause in **Gemona** erreichten wir um 18.30 Uhr gesund und munter **Pörtschach**.

LOTTERIEN SENIORENHILFE

**Danke** an unsere Obfrau Heidi und den "vielen Helferlein" für diese gelungene Reise. Otti Epe







